

Paroisse Saint Pierre Saint Paul de Liomer
Semaine du 3 au 10 février 2019

Défunts de la semaine : Mme Bernadette CLERE (Hornoy le 30.1)

Dimanche 3 février : 9h30 Messe à **Gauville**

11h Messe à **Poix de Picardie**

11h Messe des familles, pour les baptisés et les mariés de l'année
à **Beaucamps le Vieux** et pour Alfred RUELLE et Désiré DEVIENNE

Du lundi 4 février : 14h Répétition de chants au foyer d'Hornoy

Mardi 5 février : 11h Messe à la résidence Daniel Croizé d'Hornoy

14h30 : Funérailles à Boisrault de Mme HETROY d'Hornoy

Mercredi 6 février : 20h30 Rencontre à la maison paroissiale d'Hornoy
de toutes les personnes qui aident à préparer les mariages

Samedi 9 février :

10h-12h : Catéchuménat au foyer de Beaucamps le Vieux

16h30 : Rencontre des servants d'autel à l'église de Beaucamps

17h30 : Baptême à Beaucamps de Mattheo ANCELIN

18h30 Messe du dimanche à **Beaucamps le Vieux** pour M. Jean-Marie
LEBLANC (Beaucamps le 15.1), Mme Bernadette CLERE (Hornoy le 30.1)

Dimanche 10 février :

9h30 Messe à **Gauville** pour Georges TOUTIN (Montmarquet le 25.1)

11h Messe à **Poix de Picardie**

Maison paroissiale :

4, rue Charles Dufour HORNOY le BOURG 03-22-90-60-09

Permanences le jeudi matin 9h30-11h30

et le samedi matin 9h30-11h30

Abbé Samuel Leyronnas :

8, rue James Vacandard BEAUCAMPS le VIEUX

03-22-41-67-86 / 06-71-88-81-84

Informations sur la vie de la paroisse

Animatrice pastorale de secteur

Depuis le 1er janvier 2019, le diocèse a embauché à mi-temps une nouvelle animatrice pastorale pour notre secteur Amiénois-Ouest (Conty - Molliens - Poix - Hornoy/Beaucamps) ; il s'agit de Marie-Christine Cozette qui habite à Hornoy. Sa mission sera de soutenir tous les événements liturgiques de nos paroisses et de nous aider à les organiser de manière missionnaire, pour que chaque temps de prière (messe du dimanche, baptême, mariage, enterrement, messe de fête de village, commémoration patriotique, Ste Cécile, Ste Barbe, etc..) soit une occasion pour réveiller ou renforcer la foi de ceux qui y participent. Elle sera amenée également de par sa compétence musicale à former des musiciens, jeunes et moins jeunes, pour l'animation de belles liturgies. C'est une joie de recevoir ce soutien du diocèse. Nous remercions notre évêque et son conseil pour leur confiance.

Travaux à l'église d'Hornoy

Depuis le mois de novembre dernier, la municipalité d'Hornoy a engagé d'importants travaux de rénovation extérieure et intérieure de l'église. Le sablage des murs et l'enduit sur les voûtes ont permis d'éclaircir l'église de manière impressionnante. Des travaux d'éclairage vont maintenant être engagés. Un déplacement des tuyaux de chauffage est également à l'étude. La paroisse prévoit de son côté d'investir dans une nouvelle sonorisation. Le réaménagement liturgique (autel, tabernacle, etc...) est également à l'étude pour faire de cette nouvelle église d'Hornoy un lieu beau et ressourçant pour la prière personnelle comme pour la prière commune. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues pour réfléchir au nouvel aménagement de notre église. Nous n'avons pas encore d'idée claire sur la date de fin des travaux, mais nous espérons pouvoir l'utiliser pour les mariages du mois de juin. Encore un immense merci à M. James FROIDURE et à son Conseil pour l'attention et le soin qu'ils portent à notre église, si chère au cœur des habitants d'Hornoy et environs !